

八幡小だより

強く正しく明るく

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.24

2024.3.12 (火) 発行 校長 森 毎恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向け、考動する八幡っ子の育成」 目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」児童会スローガン「やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

八幡小恒例の「ビブリオバトル」開催

今年も「伝える相手や目的に合わせ、論理的な構成や展開を考えて話す力を身につけさせること」を目標に、ビブリオバトルを実施しました。学級での予選の後、本選に進んだ子どもたちの発表を他



学年の児童が聞きタブレットで投票し学年チャンプを決めました。各学年チャンプ本と発表者は次の通りです。

○1年:「大ピンチずかん」平あんりさん

○2年:「からすのやおやさん」木下あかりさん

○3年:「おじいちゃんがおばけになったわけ」

松永こうたろうさん

○4年:「にゃんこ大戦争にゃんこ生態リポート極盛」

池田きよとさん

○5年:「はなこ八月七日にひろったこねこ」

井芹ゆうなさん

○6年:「ヘンゼルとグレーテル」三浦ふうがさん 図書室前掲示板に各学年のチャンプ本を紹介しています。

2/13 ふれあい体験入学 新1年生保護者説明会・親の学び教室を開催

写真は、来年度 入学児に読み聞か せをする5年生。 落ち着いた関わ子と に新1年生の子ど もたちも話に聞き 入っていました。



写真下は、新1年生 保護者の皆様対象の 「親の学び教室」の様

「親の学び教室」の様子です。講師は本校の校長をお務めになられた山本一成先生です。



テーマについて自分の立場を「とてもそう思う」「そう思う」「あまり思わない」「思わない」と明らかにして考え 伝え合う活動に、皆さん楽しく参加されていました。

2/26 5年生シチズン(主権者)教育を実施

山鹿市議会から服部議長さんをはじめ、総勢4人の市議会議員さんが来校され、議会の役割や市議の仕事内容・構成、投票の大切さ等についてデジタル教材を使いながら話されました。最後に、



設定状況を自ら判断して、実際の投票箱等を用い模擬投票を行いました。「自分たちの社会を自分たちで創る」という当事者意識を大切にしてほしいものです。

2/22 授業参観・学級懇談会 たいへんお世話になりました





【1年生】

【2年生】





【3年生】

【4年生】





【5年生】

【6年生】

子どもたちの成長の様子はいかがだったでしょうか。

2/21 学校関係者評価委員会開催

学校評議員さん、 保育園・中学校関係 者、主任民生児童委 員さんに参加してい ただき、本年度の教 育活動評価と総括を 説明し、意見交換を



行いました。委員さん方から、子どもたちが落ち着いて生き生きと授業に臨んでいる様子、登下校時の並び方、横断歩道での停車車輌への挨拶等をほめていただきました。一方で、自転車の乗り方については心配な点をご指摘いただきました。ご家庭でも「学年の乗る範囲を守る」、「乗車時には必ずヘルメットを被る」などについて声かけ・見届けをお願いします。

150 周年記念事業キャラクター名決定!

全校児童から寄せられた名前候補を6点に絞り込み子どもたちがタブレットを用いて最終投票を行ったところ、僅差で「やはたん」に決定!これからよろしくお願いします!



